

Studierendenparlament

Asta

Otto-Behagel-Str. 25

35394 Gießen

Liebes Studierendenparlament

im Juni findet der Winckelmanncup 2014 statt. Bei diesem handelt es sich um ein traditionelles Fußballturnier, in welchem 48 Mannschaften von Altertumswissenschaftlern aus 10 Nationen gegeneinander antreten. Es stellt eine tolle Gelegenheit dar, in Kontakt zu Studierenden von verschiedensten Universitäten zu kommen. Unsere Mannschaft nimmt in diesem Jahr bereits zum fünften Mal an diesem Turnier teil, welches 2014 in Köln stattfinden wird. Um unsere Mannschaft dabei zu unterstützen, möchten wir hiermit einen Budgetrahmen von **700€** beantragen, um die Hin- und Rückfahrt sowie die Anmeldegebühr finanzieren zu können.

Die Aufstellung der Kosten ergibt sich wie folgt:

25 (Teilnehmer) * 15€ (Anmeldegebühr) = 375€

8 – 9 (Fahrzeuge) *~ 40€ (Hin- und Rückfahrt) = 320 – 360€

Summe 695 - 735€

Wir würden uns über diese Unterstützung sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Die Fachschaft der Altertumswissenschaften